
○岩手北部森林管理署の「採材

 

青森事務所では毎年、各森林管理署等の採材現地検討会に参加し、技術指導や情報提供な

ど行うことで、国有林材を円滑・効果的に活用するように努めています。

平成２９年６月１６日（金）に岩手

青森事務所から２名が参加してきました。

 

現地に到着しても雨が降っていましたが、始まる時間に近づくと嘘の様に雨が上がり

出すのを心配しながらでしたが

会場となった現場はスギやカラマツ

スギ・カラマツ及び広葉樹の採材

まずはスギとカラマツの全幹材

けて広葉樹の全幹材の採材に

 

青森事務所からは最近の情勢を踏まえた採材の指導及び情報提供

他の会議があるため、残念ながら途中での退席となりました

青森事務所では今後も国有林材

 

 

採材検討（全幹材

森林管理署の「採材現地検討会」に参加しました。 

青森事務所では毎年、各森林管理署等の採材現地検討会に参加し、技術指導や情報提供な

ど行うことで、国有林材を円滑・効果的に活用するように努めています。 

に岩手県八幡平市の曲田山国有林で開催された採材

名が参加してきました。 

現地に到着しても雨が降っていましたが、始まる時間に近づくと嘘の様に雨が上がり

出すのを心配しながらでしたが、３０名近い参加者による現地検討会でした。 

カラマツを主体とする生産事業箇所であり、今回の

の採材について検討しました。 

の全幹材の採材について、次にスギ４ｍ材の曲がりについて

の採材について検討した後、全体で意見交換を行いました。

は最近の情勢を踏まえた採材の指導及び情報提供をさせて

会議があるため、残念ながら途中での退席となりました。 

青森事務所では今後も国有林材の有効な資源活用に貢献していきたいと考えています。

全 景 

採材検討（全幹材） 採材検討（４ｍ材

青森事務所では毎年、各森林管理署等の採材現地検討会に参加し、技術指導や情報提供な

採材現地検討会に、

現地に到着しても雨が降っていましたが、始まる時間に近づくと嘘の様に雨が上がり、また降り

今回の検討会ではその

の採材について、次にスギ４ｍ材の曲がりについて検討し、続

意見交換を行いました。 

させていただきましたが、

資源活用に貢献していきたいと考えています。 

採材検討（４ｍ材） 


